



Explosión por gas en inmueble en Tlalpan deja 10 personas heridas

Especial



Servicios de emergencia laboraron en el lugar, aunque desde que ocurrió la explosión, vecinos ayudaron a retirar los escombros del inmueble que quedó destruido en su totalidad.

Una explosión por acumulación de gas en un inmueble ubicado en el cruce de las calles Jesús Lecuona y Francisco I. Madero, de la colonia Miguel Hidalgo, en la alcaldía Tlalpan, dejó como saldo de 10 personas lesionadas.

Debido a la onda expansiva, colapsó la estructura de la vivienda y resultaron afectados los inmuebles aledaños, vecinos ayudaron a retirar los escombros del inmueble donde se acumuló el combustible que quedó destruido en su totalidad. Al lugar acudió personal de Protección Civil, del Heroico Cuerpo de Bomberos, policías de la Secretaría de Seguridad

Ciudadana (SSC) y Protección Civil de la alcaldía Tlalpan.

Entre los lesionados se encuentran Daniel Felipe Aguirre Venegas de 34 años, Caudia Sánchez Salinas de 57 años, Elis Moreno Gurgua 26 años, Claudia Dolores Rosas de 40 años, Liliana Hernández Ibarra de 44 años, María Sánchez Alfaro de 38 años, Leticia Chávez 41 años, José Luis Duran Fernández 53 años, Yolanda Santiago Sanpablo 57 años.

Una mujer con quemaduras en el 65% de la superficie corporal fue llevada por el Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) al estacionamiento de un parque de diversiones cercano a la zona, en donde descendió un helicóptero de la Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Cóncores de la Secretaría de Seguridad

Ciudadana (SSC) para llevarla a un hospital, donde recibió la atención médica correspondiente. Horas más tarde, la víctima fue ingresada a terapia intensiva por las lesiones que presentó.

Igualmente, fueron trasladadas dos mujeres y dos hombres a diferentes hospitales. Adicionalmente, en el sitio se asistió a dos personas más por crisis nerviosa y los paramédicos auxiliaron a un perro que tenía dificultad para respirar.

La titular de Protección Civil, Myriam Urzúa, reveló que alrededor de cinco viviendas resultaron afectadas, aunque no existe mayor riesgo para los habitantes, ya que solamente presentan desperfectos en cristalería, cancelaría y herrería, así como un vehículo, una motocicleta y un camión de transporte público. (Jorge Aguilar)



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA CRÓNICA DE HOY	10	17/04/2024	NACIONAL